

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

2020 geht zu Ende und wenn man überlegt was heuer so war, fällt einem spontan außer Corona nicht viel ein. Zumindest hat man das Gefühl dass alle anderen Themen seit dem ausgeblendet sind oder sich im Stand-by Modus befinden.

Aber nicht ganz. Das Coronajahr hat uns auch viel Neues beschert: jeder kennt jetzt das RKI und weiß dass FFP2 kein Radiosender ist. Wir wissen dass Aluhüte nicht nur auf dem Kopf sitzen sondern offensichtlich auch darunter die Sauerstoffzufuhr begrenzen. Wir kennen jetzt auch so schöne Begriffe wie Herdenimmunität, Inzidenzen, PCR und Antigen Tests oder Infektionsschutzmaßnahmenverordnung.

Alwin, auch Dir hat das Jahr 2020 etwas Neues gebracht:

Die Bürgerinnen und Bürger von Dürrbrunn und Unterleinleiter haben Dir mit ihrer Abstimmung im März den Auftrag gegeben unsere Gemeinde als 1. Bürgermeister zu vertreten, voranzubringen, zu gestalten und so liebens- und lebenswert zu erhalten.

Die Beschränkungen durch Corona haben Dir den Einstieg als neuer Bürgermeister sicherlich nicht leicht gemacht. Schulungen und Besprechungen fielen aus oder wurden verschoben. Dein Start in den neuen Job konnte nicht so erfolgen, wie es in „normalen“ Zeiten möglich gewesen wäre.

Auch laufende und neue Projekte verzögern sich durch die Pandemie.  
In vielen Bereichen kann man halt grad net so wie man möchte.

Aber wie sagte es der Landrat Anfang der Woche bei der Vorstellung des  
Impfzentrums: es ist langsam ein Licht am Ende des Tunnels erkennbar.  
Warten wir ab was 2021 so bringt.

Lieber Alwin, auch mir hat das Jahr 2020 eine neue Aufgabe gebracht. Und  
so darf ich Dir heute im Namen des Gemeinderates,  
der Bürgerinnen und Bürger von Dürrbrunn und Unterleinleiter,  
und auch von meiner Seite,  
für Deine Arbeit und die sehr gute und vertrauensvolle  
Zusammenarbeit in diesem Jahr danken.

Ich bin ja ebenfalls noch neu im Gremium und ich muss sagen, ich empfinde  
die bisherige Zusammenarbeit als sehr angenehm und produktiv.  
Jeder trägt seinen Teil dazu bei, unsere Gemeinde zu gestalten und  
voranzubringen. Durch die Wahl haben uns die Bürger diesen Auftrag  
gegeben.

Ich wünsche uns allen, dass wir diesen Auftrag im Sinne unserer Bürger  
erfüllen können und wünsche uns allen ein ruhiges, besinnliches  
Weihnachtsfest und alles Gute und vor allem Gesundheit für das neue Jahr.

Vielen Dank.